
本报讯 9 月 14 日袁 中国教育电视台导演林子一

行 4 人深入到我县中条山前沿袁 对我县去年发现的千

年古茶树进行拍摄袁拟制作成野微电影冶袁在该台百集大

型纪录片叶茶源茶道曳中播放遥
去年 5 月袁 县政协委员王佩峰偶然在尧寓村发现

了一种树龄较长的稀有树种袁 凭借自身的专业知识和

丰富的鉴别经验袁初步认定这是一种古茶树遥 随后袁他
组织人员以尧寓村为中心袁 向周边的村庄进行延伸调

查袁发现这一树种在当地多达 250 余株遥
当年 8 月中旬袁 王佩峰向山西师范大学生命科学

院提交了 6 个树叶样本进行分析测试遥 经张林静教授

等研究人员现场考察袁反复测试研究袁发现此树种含有

茶多酚尧咖啡碱尧游离氨基酸尧钙尧镁尧铁尧锌尧硒等多种

元素袁 且含量较高袁 其中钙尧 镁和铁含量分别高达

43.4%尧59.7%和 39.9%袁并富含微量元素硒袁确定是十

分珍贵的古茶树遥
为了科学有序地对古茶树资源进行开发利用袁今

年 5 月 31 日袁 张林静教授一行 5 人再次来到绛县袁在
当地林业部门干部的陪同下袁深入到山底尧马堡尧郭堡尧
冷口峪半坡等地袁通过现场测量尧采集标本尧详细统计袁
深入了解了古茶树的立地条件尧植被状况尧特征特性以

及古茶树保护和开发利用的前景遥 考察发现袁全县已发

现的古茶树增至 480 株遥
我县古茶树的发现袁经新华社尧人民网尧中新网等

媒体的报道袁引起较大反响遥 中国教育电视台经过调查

研究尧现场踩点袁将古茶树列入拍摄制作计划遥 9 月 14
日袁 该台导演林子一行 4 人深入到我县中条山前沿的

马堡尧裴家山尧宋庄钻天岭等地袁对发现的千年古茶树

进行全方位精心拍摄袁经后期制作后袁将在该台百集大

型纪录片叶茶源茶道曳中推出遥 张志善

我县千年古茶树将在
中国教育电视台亮相
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本报讯 9 月 16 日袁 市卫计委督导

组来我县袁 对卫生计生工作目标责任制

落实完成及医改工作情况进行督查指

导袁政府副县长张建波作汇报遥
张建波在汇报中指出袁 我县于 2015

年 7 月 14 日撤销了县卫生局和县人口

计生局袁组建了绛县卫生和计划生育局袁
完成了卫生计生机构改革曰 深化了医药

卫生体制改革袁 逐渐稳步推进公立医院

的改革曰 推进了城乡基本公共卫生计生

服务的均等化曰严格执行计划生育政策袁
不断提高新农合的保障水平曰 进一步完

善基本药物制度袁 保障常用低价药物供

应曰全面提升医疗和中医药的服务水平袁
加强了人才队伍的建设遥 同时还加强了

对疾病的监测与控制袁 开展爱国卫生行

动袁完善了卫生计生的监督制度遥
市督导组要求袁要明确目标责任袁细

化工作任务袁加大财政的投入袁提高医疗

服务水平袁大力加强人才队伍建设袁进一

步落实医疗改革工作袁 提高新型农村合

作医疗保障能力袁 使医疗改革工作能够

真正的服务百姓袁使群众满意遥
李鹏鸽

市卫计委督导我县卫计工作目标
责任制落实暨医改工作

本报讯 9 月 15 日袁 政府副县长张

建波带领县住建局尧交通局尧国土局尧文
物旅游局等部门负责人袁 来到东华山旅

游区袁就景区道路建设现场办公遥
东华山旅游公路位于卫庄镇张上村

地界内袁起点接二里半园区路南端终点袁
向东连接太阴寺至东华山线袁 向南接滑

雪场至东华山线遥 线路全长 2.19 公里袁
一期 1.099 公里袁二期 1.224 公里袁总投

资 480 万元遥 目前袁 一期工程已全部完

工遥
张建波提出袁道路建成后袁可极大缓

解每年东华山庙会尧太阴寺尧滑雪场旅游

的拥堵状况袁减少安全事故的发生袁提升

我县游游景点形象遥并要求各有关部门尧
沿线乡镇要加强沟通袁密切协调配合袁按
照国家的相关规定袁 积极主动做好土地

征用和青苗补偿等各项工作袁 以强大的

工作合力快速推进东华山旅游公路建设

工作袁 确保整个工程高质量高标准按时

完工遥

张建波就东华山旅游区道路建设现场办公
本报讯 9 月 14 日袁 县老促会会长赵希龙

一行深入磨里镇迴马岭革命老区视察道路建设

情况袁县老促会副会长侯禄良等一同前往遥
迴马岭村是我县红色革命根据地袁 距县城

25 公里袁地理位置偏僻袁全村总人口 298 人袁共
82 户遥 近年来袁通往山区的道路屡遭山洪冲毁袁
无法行走袁 给山区群众的生产生活带来极大不

便袁在县委尧县政府和老领导赵希龙的亲自关心

下袁 于 2014 年 4 月开始修建通往山区的道路遥
道路全长 10 公里袁宽 5 米袁护路拦河坝全长 820
米袁目前已硬化道路 8.6 公里尧宽 3.5 米遥

视察中袁 赵希龙指出各相关部门和单位要

把道路建设工作作为促进老区建设的民心工程

来抓袁严格管理袁落实责任袁保证工程质量袁把实

事办好遥 今年是抗日战争胜利 70 周年袁老区人

民在抗日战争中为国家做出了积极的贡献袁我
们在任何时候都不能忘记先烈袁 不能忘记老区

人民遥 各职能部门要多关心关注老区人民的生

活袁多为老区人民办实事尧办好事遥

赵希龙一行到磨
里镇迴马岭视察
道路建设工作

本报讯 9 月 13 日袁 县卫计局组织

县人民医院尧 县中医院尧 县红十字会医

院尧 县口腔医院等 10 余家医疗卫生机

构袁在县电影院广场开展了 2015 年野服
务百姓健康行动冶大型义诊活动袁标志着

我县大型义诊活动周正式启动遥
义诊现场设有内科尧 外科尧 中医

科尧妇科尧骨科等多个服务咨询点袁吸

引了不少群众前来就医咨询遥 医务人

员认真的对常见病尧 慢性病等进行诊

断袁逐一为群众进行答疑解惑曰同时还

发放了各种宣传资料袁 普及科学的健

康卫生知识遥
据了解袁我县 2015 年野服务百姓健

康行动冶大型义诊活动从 9 月 13 日开

始至 19 日结束袁全县各级医疗机构都

将组织专家通过集中义诊活动尧 举办

健康大讲堂尧巡诊等多种形式袁深入农

村尧社区等地宣传健康知识袁为群众提

供疾病的咨询尧筛查尧诊断和手术治疗

服务遥

我县 2015 年“服务百姓健康行动”大型义诊
活动周启动

本报讯 9 月 15 日袁 由县

果业局牵头袁县安监局尧工商和

技术监督局尧 公安消防等单位

联合袁 对我县制冷果库安全情

况进行大检查遥
检查组一行先后来到北杨

村尧中杨村尧乔野堡村等地的制

冷果库袁重点检查了安全阀尧仪
表等安全设施的完好状况及日

常管理维护情况曰 重点部位风

险辨识和隐患排查情况曰 消防

设施尧 隐患排查治理和应急预

案准备等情况遥
检查组对存在的安全隐患

问题袁手续不规范的果库袁要求

经营者要严格按照国家标准进

行停产整顿袁 彻底消除事故隐

患遥 同时要加强对从业人员的

安全知识培训袁 切实提高安全

意识袁 保障人民群众生命财产

安全遥
李鹏鸽 雷雅茹

本报讯 近日袁 县地税局

充分借助现代传媒优势袁 在机

关及办税大厅安装了楼宇电

视袁 运用楼宇电视传媒系统植

入税收政策解读尧 机关及基层

动态尧廉政警言尧中国传统文化

知识等袁以简单易懂的语言袁生
动形象的画面循环播放袁 给前

来办理涉税事宜的纳税人尧社
会各界人士以及干部职工立体

直观的展现遥
此举袁 使大家在喜闻乐见

的形式中潜移默化地增强税收

知识尧 了解机关及基层最新动

态尧提升道德素养尧接受文化熏

陶袁 从而打破了以往寻常那种

传统教材文字说教的方式袁编
织起一张集税收宣传与机关文

化建设于一体多维度尧 立体化

的野电视网络冶袁使受众面达到

了前所未有的广度袁 起到了宣

传教育尧丰富地税文化尧提升机

关形象尧 传递正能量的积极作

用袁 得到了广大纳税人和干部

职工的一致好评遥
柳建平 张建红

本报讯 9 月 17 日袁县关工委尧县图书馆尧
县诗联学会联合在横水初中举办叶抗日英雄谱曳
图片展遥 县关工委主任赵森袁关工委副主任崔治

安尧李常忠袁县图书馆馆长池红梅等参加了开展

仪式遥 开展仪式上袁县关工委向学校赠送了叶抗
日英雄谱曳书籍 100 余册曰

此次展览围绕纪念中国人民抗战胜利暨世

界反法西斯胜利 70 周年主题袁共展出抗日英雄

珍贵图片 70 余幅袁使大家对他们的抗战事迹有

了更深入全面的了解遥 图片展将在全县各中小

学巡回展出遥
崔治安希望学生们通过展览学习英雄们的

抗战精神袁 能明白为什么中华民族的抗日战争

必然胜利的根本原因袁 从而珍惜今天来之不易

的学习机会和幸福生活遥

县地税局：楼宇电视传媒再
添机关文化建设“新阵地”

我县集中开展果库安全
专项整治

《抗日英雄谱》图片
在横水初中展出

本报讯 9 月 4 日袁磨里镇召开镇村干部会

议袁各村党支部书记尧村委主任参加会议遥 磨里

镇党委书记王泰在会上传达了省尧市尧县各级干

部大会精神遥
会议要求全体镇村干部要以野三严三实冶的

工作作风严格要求自己袁结合磨里实际袁紧紧围

绕特色产业增收袁 环境整治美化袁 领域秩序井

然尧社会和谐稳定的建设目标袁砥砺奋进袁全力

推进经济建设和社会发展袁为野美丽乡村 和谐

磨里冶做出新的贡献遥
会议邀请了各村历届村支部书记尧村委主

任参加会议袁鼓励他们为推进野美丽乡村尧和谐

磨里冶建设袁开展创优环境大整治建言献策遥
胡文明

磨里镇召开镇村干
部会议




